

Bern, den 25. November 2012

## Medienmitteilung

### Schweizer Bevölkerung befürwortet Revision des Tierseuchengesetzes

Die FDP.Die Liberalen erfreut über klaren Entscheid für gesunde Tiere

---

**Die FDP.Die Liberalen freut sich über das klare Bekenntnis des Schweizer Stimmvolks für eine Revision des Tierseuchengesetzes. Mit 68 % zu 32 % sprach es sich klar für eine verstärkte Prävention aus. Dank diesem positiven Abstimmungsresultat verfügt die Schweiz endlich über ein zeitgemässes Tierseuchengesetz.**

Die FDP begrüsst den heutigen Entscheid für eine verstärkte Tierseuchenprävention: Die Schweizer Stimmbevölkerung hat sich nicht von falschen Argumenten einschüchtern lassen, sondern die Zeichen der Zeit erkannt. Aufgrund des wachsenden internationalen Tier-, Waren- und Personenverkehr sowie aufgrund der Klimaveränderungen ist das Seuchenrisiko und damit die Anforderungen an eine verstärkte Prävention über die letzten Jahre hinweg stetig gestiegen.

Dank der heute angenommenen gesetzlichen Anpassung verfügen Bund, Kantone und Tierhalter endlich über die effizienten Mittel, um orchestriert gegen Tierseuchen vorzugehen. Die Prävention erlaubt es ihnen, schneller zu handeln und schützt nicht nur die Gesundheit der Tiere, sondern auch jene der Bevölkerung. FDP.Die Liberalen anerkennt, die Entscheidung, die ganz im Sinne von „Vorbeugen ist besser als Heilen“ steht – **aus Liebe zur Schweiz.**

---

#### Kontakt:

- Philipp Müller, Nationalrat, Präsident FDP.Die Liberalen, 079 330 20 79
- Christian Wasserfallen, Nationalrat, Vizepräsident FDP.Die Liberalen, 078 648 39 71
- Felix Gutzwiller, Ständerat, Vizepräsident FDP-Liberale Fraktion, 079 419 32 55
- Jacques Bourgeois, Nationalrat, 079 219 32 33
- Matthias Leitner, Kampagnenleiter, 079 794 32 39
- Stefan Brupbacher, Generalsekretär, 079 789 13 81